


 
Pensez à l'environnement : avez-vous besoin d'imprimer ce message ? 
Think environment : Do you need to print message ? 
 

Ce courrier électronique, incluant les éventuelles pièces jointes, peut contenir des informations confidentielles et/ou 
personnelles et a été envoyé uniquement à l'usage de la personne ou de l'entité citée ci-dessus. Si vous receviez ce 
courrier électronique par erreur, merci de bien vouloir en avertir l'expéditeur immédiatement, effacer l'original et 
détruire toute copie enregistrée dans un ordinateur, imprimée ou sauvegardée sur un disque. Toute revue, 
retransmission ou toute autre forme d'utilisation de ce courrier électronique par toute autre personne que le 
destinataire prévu est strictement interdite. 
L'internet ne permettant pas d'assurer l'intégrité de ce message, l'expéditeur décline toute responsabilité au cas où il 
aurait été intercepté ou modifié par quiconque. 
This e-mail and its possible attachments may contain confidential and/or privileged information and is intended only 
for the use of the person or entity named above. If you have received it in error, please advise the sender 
immediately, delete it and destroy all copies stored in the recipient's computer, printed or saved to disk. Any review, 
retransmission, or further use of this e-mail by persons or entities other than the intended recipient is strictly 
prohibited. 
The nature of the internet being such that the integrity of this message cannot be ensured, the sender disclaims any 
liability whatsoever, in the event of this message having been intercepted and/or altered. 
 
 
 




